

朝に仰ぐ²⁰²⁴



気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和7年3月7日（金）

志高く、自ら考え、たくましく未来を拓く児童の育成

※この校長室便りは6年生限定の特別版です

卒業記念授業

早いもので、6年生の登校日は今日を入れてあと9日となりました。一昨日の「6年生を送る会」や昨日の「津谷小学校（お助け隊）レンジャー感謝の会」では、6年生の子供たちの成長を強く感じることができて心の底から嬉しく思いました。感動の時間でした。さてもうすぐ津谷小学校を巣立つ6年生に、「卒業記念授業」を行います。詳細は下記のとおりです。

津谷小学校6年生卒業記念授業

- 1 教科 道徳科
- 2 教材 「風切るつばさ」（道徳用編集） 木村裕一 作
- 3 指導者 宮城教育大学名誉教授 相澤秀夫 先生
- 4 ねらい 全国各地で道徳科の指導をなさっている相澤先生に授業をしていただくことで、卒業を迎え中学校へ進学する6年生の子供たちに自分自身の「生き方」を深く考える機会をつくる。
- 5 日時 令和7年 3月12日（水） 5校時（13：40～）
- 6 場所 6年1組教室（予定）
- 7 その他 希望があれば参観していただいてもかまいません。

相澤先生には、6年2組の子供たちが12月に音読指導をしていただいたり、昨年度子供たちが5年生のときに津谷小学校で国語の授業をしていただいたりしています。本校の校内研修に大きく関わっていただいている先生の1人です。相澤先生は宮城教育大学附属中学校、宮城県教育委員会指導主事、文部科学省教科調査官、宮城教育大学教授を歴任された御高名な先生です。津谷小学校には、一昨年度から子供たちに授業をしていただいたり、教職員に指導していただいたりしていました。6年生の子供たちに卒業前にぜひ、生き方について深く考え、中学校進学に向けてたくましく未来を拓く力を培ってほしいという願いから、この授業をしていただくことになりました。全国の学校に招かれることが多くとてもお忙しい先生ですが何とか来週に来校していただけることになりました。子供たちと一緒に私達も学びたいと思います。

急遽決まった授業ですが、もし、保護者の皆様が参観したいという場合には、当日、児童用昇降口からお入りいただいて参観していただいてもかまいません。特に御案内文書等は配付いたしません。この「校長室便り 6年生特別版」で御確認ください。お問合せ等は不要です。

6年生を送る会

前述いたしました、一昨日の「6年生を送る会」はとても感動的な会でした。何よりも素晴らしかったのは、6年生の子供たちの「態度」です。1年生から5年生の出しものや準備を感謝の気持ちで受け止め、明るく温かくその場を盛り上げていました。5年生の文字並ベクイズには楽しく反応し、4年生の何でも引き受け株式会社と替え歌は大いに楽しみ、3年生の「喜びの歌」演奏には盛大な拍手を送り、2年生のダンスには手拍子で盛り上げ、1年生の合奏と6年生の入学写真のスライドショーには「おお！」と歓声をあげるなど、発表した子供たちが心から嬉しくなる「態度」でした。最後は笑顔と別れを惜しんで泣きながら送る在校生に見送られ、満面の笑顔と惜別の涙を流しながら退場した6年生、後から校長室に来て、「今日はありがとうございました。」と感謝のメッセージカードを教職員に届けてくれた6年生に私もたくさんの喜びと感動をもらいました。